

NOTAS Y AVISOS

NUEVA DIRECTIVA DEL ATENEO DE ALGEZARES

Se celebró en el Ateneo Agrícola de Algezares la asamblea general de socios para elegir nuevo presidente. Se presentaron tres candidatos: Antonio López Ruiz, Fernando Alcaraz García y Andrés Roca Martínez. Tras votaciones, la nueva Junta directiva quedó como sigue:

Presidente, Antonio López Ruiz; vicepresidente, Diego F. Meseguer García; secretario, Antonio Ruiz Navarro; tesorero, Gregorio Marmol Barceló, y vocales, Emilio Saura Murcia, Manuel Mirete Liza, Antonio Escribano López, Antonio Alemán López, José María Meseguer Meseguer, Andrés Ruiz Vera y Francisco Ruiz Illán.

CONCIERTOS ESCOLARES

Dentro del II Ciclo de Conciertos Escolares, el próximo lunes, a las cinco y cuarto de la tarde y a las seis y media, en el salón de actos de la Escuela Universitaria de Formación del Profesorado de EGB, actuará la banda de música provincial, dirigida por el maestro Cebrián Ruiz. Al día siguiente, martes, a las cinco de la tarde, en el salón de actos del Ayuntamiento de San Javier, intervendrá García Mengual, guitarrista.

EXPOSICION EN "ACTO"

La galería "Acto" invita a visitar la exposición de dibujos, acuarelas y obra gráfica de Galindo, Párraga y Sánchez Baillo, hasta el 6 de marzo, y en horario de 6 a 9 de la noche, con la particularidad de que además de las obras enmarcadas y expuestas, que variarán de 1.400 a 10.000 pesetas, se pondrá a disposición de los visitantes pequeños lotes compuestos por varios dibujos, acuarelas o grabados de cada uno de ellos (entre un mínimo de 3 y un máximo de 8, sin enmarcar, y con precios, dichos lotes, que oscilarán entre 6.000 y 10.000 pesetas), de distintas etapas de su quehacer artístico, con el fin de facilitar la continuación o el comienzo de colecciones de arte, y su más asequible adquisición.

EL LUNES, ASAMBLEA DE PENSIONISTAS

La Asociación Provincial de Pensionistas y Jubilados invita a la Asamblea General que se ha de celebrar el próximo lunes, día 26, a las once de la mañana, en local de la AISS (antigua CNS). "Rogamos la puntual asistencia dada la trascendencia de los asuntos que hemos de tratar", se dice en una nota.

ENTREGA DE LOTES DE LIBROS POR CULTURA

En la Delegación Provincial del Ministerio de Cultura en Murcia, y por su titular, don Pedro Andújar-Naval, se ha hecho entrega de lotes de libros a diferentes entidades y asociaciones, con destino a integrar sus bibliotecas básicas.

Las entidades receptoras son: Asociación de Vecinos de Los Ramos, Asociación de Vecinos de Torreagüera, Casino de Los Ramos, Casino de Torreagüera y Vozalía Juvenil de la Asociación de Vecinos "Punta del Lugar", de Molina de Segura.

EXTRACCION DE SANGRE

El día 21 de los corrientes los equipos de la Hermandad se trasladaron a la localidad de Cehegín, haciéndose 50 donaciones de sangre.

CURSO DE TUTORES PARA PROFESORES DE BACHILLERATO

Durante la semana del 19 al 23 de febrero el Instituto de Alhama ha organizado, en colaboración con el ICE de la Universidad de Murcia, un curso de perfeccionamiento de profesores, tendente a analizar la importancia que tiene la tutoría en la educación actual. La asistencia del profesorado ha sido casi total.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO: MATRIMONIOS

Juan de la Cruz Megías Mondéjar con María Jesús Calero Jiménez, Francisco Miguel Ortuño Hidalgo con Rosario Giménez Moreno, Juan Antonio Núñez Sánchez con Josefa Sánchez López, Francisco Rabadán Navarro con María Teresa Ortín Zaragoza, José Martínez Romero con Dolores Marín Bo, Miguel Manuel Martínez Meroño con Josefa Pino Manzano, Vicente Ruiz Martínez con Santlaga Fernández Fernández, Eugenio Pérez Martínez con Encarnación Nicolás Martínez, Fernando Moreno Hernández con Josefa Tomás Sánchez, Pascual Pérez Gómez con Maravillas Ibáñez González, Angel Juan Martínez García con Francisca Martínez Sánchez, José Merino López con Encarnación Hernández Bastida, Francisco Manzanera Asensio con María Teresa Belando Martínez, José Antonio Martínez Garre con Josefa Soto García, José Moreno Imberón con Rosario Peñaranda Garrigós y Francisco Ruiz Martínez con Concepción Córdoba Martínez.

ADJUDICADAS OBRAS EN EL ARGOS

Por resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas, publicada el día 20 en el "BOE", se hace público haber sido adjudicadas las "Obras del proyecto modificado del de obras complementarias número 10 del embalse de Argos. Canal Alto, margen izquierdo (Murcia), a "Empresa Constructora Martínez Galindo, S. A.", en la cantidad de 54.328.132 pesetas.

EXAMENES DE FEBRERO EN LA ESCUELA SOCIAL

Los exámenes darán comienzo el próximo día 26, a las 7,30 de la tarde, de acuerdo con el cuadro-horario expuesto en el tablón de anuncios de la Escuela Social.

Cartas al Director

Señor director:

Somos un grupo de estudiantes que viven en un piso alquilado. Uno de nosotros se accidentó jugando al fútbol a última hora de la noche. Rápidamente lo llevamos a la Casa de

MANIFIESTO DE LOS MINUSVALIDOS

Señor director:

Con motivo de la celebración de nuestra Segunda Asamblea Regional el pasado sábado, día 17, en los locales del SEREM, y en un momento en que los partidos políticos están llevando a cabo sus campañas de "promoción del voto" mediante la exposición de sus líneas y objetivos a seguir y entre los que suponemos están las soluciones a la problemática de minusválidos, queremos manifestar nuestras reivindicaciones y exigencias básicas.

Por ello queremos hacer oír nuestra voz y rechazamos:

—Las declaraciones verbales de los partidos políticos que no van acompañadas de acciones concretas que nos ayuden a superar las situaciones de marginación en que nos encontramos.

—Las reformas para los minusválidos hechas sin los minusválidos.

—Una ciudad que olvida nuestras características y se construye de espaldas a nosotros. Queremos poder visitar a nuestros amigos, tener acceso a los centros de esparcimiento, poder utilizar el transporte público (...).

—El paro obligado y permanente en que se encuentra el 85 % de los minusválidos y reclamamos que la reserva de plazas en las entidades de la Seguridad Social se amplíe a personal administrativo y de oficio y que se equiparen los beneficios del empleo de trabajadores minusválidos a los del empleo juvenil (...).

—Exigimos contar con los medios precisos para la formación de todos los minusválidos, formación que les capacite para ser un ciudadano activo y responsable.

Sólo queremos luchar con los hombres y mujeres de nuestra Región por una sociedad mejor, en la que quepamos todos.

COORDINADORA REGIONAL DE MINUSVALIDOS

DIFERENCIA DE SUELDOS

Señor director:

¿Hasta cuándo? La democracia ha entrado en las empresas públicas o todavía no ha entrado. Me refiero a los salarios. En cierta empresa de Cartagena hay un sueldo casi único entre el peón y el ingeniero técnico; varían entre 30.000 y 50.000 pesetas, cosa bastante razonable, pero entre este último y el nivel siguiente hay una diferencia de 100.000. ¿Esto es democracia? Todos los partidos y sindicatos pueden irse a freír espárragos.

MARTÍN QUESADA

Quejas contra una asistencia médica

amigo solo, sin más ropa que un pantalón de chandal, un jersey, una zapatilla y un delicado momento psicológico donde se agolpaban el susto del accidente, el movimiento del traslado, las noticias de la necesidad de una intervención quirúrgica y las indirectas fuera de lugar del médico.

Estos son los hechos, sin importancia para algunos, muy corrientes para otros, dolorosos para todos.

Realmente, ¿pueden convencernos estos médicos que, en su profesión, la vocación y la consideración de las personas como tales no está superada por la comodidad y el prestigio particular? Como las cosas sigan así, creemos que no lo conseguirán. De momento, esperemos que ninguno de nosotros tenga que pasar por estas situaciones, y si lo hace, que sea por el menor tiempo posible.

Signen 9 firmas

SOBRE LOS TERRENOS PARA EL NUEVO INSTITUTO DE EL PALMAR

Como quizá recuerden los lectores, hace varios días publicamos una carta conjunta de la Asociación de Vecinos de El Palmar y de la de Padres de Alumnos del colegio nacional "José Antonio", que fue replicada por la Alcaldía de Murcia. Ahora, las asociaciones citadas nos vuelven a enviar otra, y discrepan de alguna afirmación de la Alcaldía. Entre otras cosas, en la misiva se dice:

"Al hacer referencia al Pleno Municipal de fecha 26 de diciembre pasado, el señor alcalde dice textualmente en su escrito: "En la misma sesión se acordó incluir en el inventario de bienes municipales la citada parcela con la calificación de bienes de propios, que permitiría la formalización de la cesión.

Esto le fue comunicado a la Delegación de Educación y Ciencia el día 9 de enero de 1979".

Juzgue el lector el contenido de este párrafo a tenor de lo que se afirma en el escrito-informe que, con fecha 9-2-79, la Delegación un oficio (enviado inmediatamente después de la publicación en la Prensa de las Asociaciones de Padres y Vecinos de El Palmar) por el que se envía una certificación de lo que en el acuerdo plenario del 26 de diciembre pasado se incluía también un acuerdo de inscripción en el inventario de bienes municipales de dicha parcela de 10.000 m², acuerdo que no se incluía en la transcripción literal que de dicha sesión se hizo en el anterior escrito municipal de fecha 9 de enero".

Inaugurado el local de la Asociación de Vecinos de San Juan



Se ha celebrado la inauguración de los locales de la Asociación de Vecinos de San Juan, sita en el número 1 de la plaza del mismo nombre. Con tal motivo, se organizaron unas fiestas populares a las que asistió gran número de vecinos. Al mismo tiempo, se inauguró la exposición montada con fotografías antiguas del barrio.

Entre los actos próximos en los que ya viene trabajando la eficiente y entusiasta Asociación de Vecinos, figura un concierto de marchas de Semana Santa, a cargo de la Banda de Música de la Diputación, así como preparar las fiestas patronales. A más largo plazo figura un ciclo sobre drogas y formar un grupo de baile y otro de teatro.—(Foto PEDREÑO)